

かぐやま

香久山小学校

R3. 6. 20

6月号



1学期は残り1か月！



←【2年生と遊ぶ会】

5月28日、1年生と2年生の交流を深めることを目的として、一緒に遊びました。運動場と中央公園の2会場で行いました。2年生から1年生にアサガオの種のプレゼントがありました。互いに仲良く活動して絆を深めることができました。

【1年生学校探検】→

6月9日、1年生は学校探検を行いました。写真は校長室での様子です。校長室以外にも職員室、保健室、理科室、家庭科室、配膳室などを回り、シールを集めたり、キーワードの文字を探したりしました。



←【6年生授業研究】

5月31日、6年2組において道徳の授業研究を行いました。今年度は「思いをもち、語り合うことによって、考えを深めることができる児童の育成」をテーマとして、ICT機器を適切に活用した授業を目指します。1年間を通して、多くの授業研究を実践していきたいと考えています。



暑さ対策のため、昨年度同様に「なかよし下校」を増やします

7月の行事予定表を裏面に印刷しました。晴れた日に長時間、運動場で待たせることを極力減らすため、個人懇談中を除き、なかよし下校を月曜・木曜にも実施します。また、昇降口の混雑緩和のため、1・2年生は正規の下校時間の10分前、3・5年は正規の下校時間の5分前、4・6年は正規の時間を基本に「さようなら」を行います。特にお迎えをされる方は、下校時間と場所に注意してください。

【愛知県教育委員会公式ツイッターが開設されました】

県の教育施策やイベント情報などを随時発信しますので、ぜひご覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku

QRコードからもご覧いただけます。